

GR Peter STÖCKLER

14.03.2018

FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 15.03.2018

Betr.: Fehlender Gehsteig im Anschluss an das Haus Waltendorfer Hauptstraße 6

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Im Zuge der nochmaligen Evaluierung der Verkehrsführung in der Plüddemangasse ist es unbedingt notwendig sich auch den erweiterten Kreuzungsbereich Plüddemangasse – Waltendorfer Hauptstraße anzusehen. Im Nahbereich dieser Kreuzung wurde ein Mehrfamilienhausprojekt Waltendorfer Hauptstraße 6 realisiert. In diesem Haus leben mehrere Familien mit Kindern. Jetzt stellt sich allerdings die Situation vor Ort so dar, dass, aus welchen Gründen auch immer, die Familien – oftmals auch mit Kinderwagen – keinen Gehsteiganschluss beim Verlassen des Hauses vorfinden. Das zwingt diese Familien entweder die Waltendorfer Hauptstrasse zu Fuß an dieser Stelle zu queren, die potentiell lebensgefährlich ist, oder das KFZ zu verwenden.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

Frage:

Bist Du bereit mit den zuständigen Abteilungen, gegebenenfalls auch dem Land Steiermark, eine Lösung zu erarbeiten, die es diesen Familien ermöglicht, Ihr Haus auch gefahrlos zu Fuß zu verlassen?